
 

 

COMITÉ DE EMPRESA PAS LABORAL 
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UBI SEMPER EST VICTORIA UBI CONCORDIA EST 

 

ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE EMPRESA DEL PAS LABORAL DE  

7 DE FEBRERO DE 2023 

Tiene lugar la reunión del Comité de Empresa de forma presencial en la Sala de Reuniones de la Calle 

Traviesa, dando comienzo a las 10:35 horas, con la asistencia de los siguientes miembros y delegados: 

• Julio Pérez del Rio (Presidente) (CCOO) 
• Felipe Zazo Rodero (Secretario) (CCOO) 
• Javier Tamames Rodríguez (CCOO) 
• Inmaculada Bravo García (CCOO) 
• Emeterio Javier Alba Barrios (STECYL) 
• Pilar Pérez Martín (STECYL) 
• Álvaro Tabernero Sánchez (UGT) 
• Marta Ortiz Aranda (UGT) 
• Miguel Ángel Alonso Sánchez (CSIF) 
• Miguel Fernando Sánchez Rejas (CSIF) 
• María Teresa Sánchez Gómez (CIBIA) 
• José Andrés Vicente Lober (CIBIA) 
• Fernando Paricio Alonso (Delegado Sindical) (STECYL) 
• Oscar Peña Pérez (Delegado Sindical) (CCOO) 
• José Antonio Ingelmo Rodríguez (Delegado Sindical) (UGT) 
• Néstor Muriel Sánchez (Delegado Sindical) (CSIF) 

VOTOS DELEGADOS: 

- María Teresa Calvo Moya (CCOO) en Felipe Zazo Rodero (CCOO) 
- Pablo Jaime Fernández (UGT) en Marta Ortiz Aranda (UGT) 
- José Lorenzo García Sánchez (STECYL) en Emeterio Javier Alba Barrios (STECYL)  

A lo largo de la reunión: 

- Inmaculada Bravo García (CCOO) Felipe Zazo Rodero (CCOO) 
- Miguel Fernando Sánchez Rejas (CSIF) en Miguel Ángel Alonso Sánchez (CSIF) 
- Marta Ortiz Aranda (UGT) en Álvaro Tabernero Sánchez (UGT) 

ORDEN DEL DÍA DE LA REUNIÓN: 
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión ordinaria del 19 de enero de 2023. 
 

El punto 9, Ruegos y Preguntas queda redactado de la siguiente manera: “…José Antonio Ingelmo Rodríguez 
(Delegado Sindical) (UGT) insiste en que, en todo caso, se trata de no perjudicar al trabajador que ha solicitado la 
jubilación parcial dada la experiencia en la anterior convocatoria, también de jubilación parcial.” 
Se aprueba el acta con esta modificación. 
 

2. Informe de los Delegados de Ávila y Zamora. 
 
No están presentes. 
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3. Informe del Presidente del Comité. 
 

El presidente informa que se han presentado al Comité veintinueve documentos de entrada y salida del Comité, 
entre los que se incluyen: 

- Resoluciones de Teletrabajo. 
- Peticiones de informes. 
- Listado horas extraordinarias. 
- Listado de tareas excepcionales. 
- Listado de vacantes solicitado. 

Además, informa de las siguientes cuestiones: 
- La próxima reunión se convocará por el sistema tradicional y por el nuevo sistema de gestión de 

órganos colegiados de la USAL denominado AGORA en forma de prueba. 
- Informa de la reunión de la Comisión Permanente con Gerencia del día 1 de febrero en la que, además 

de lo incluido en el orden del día, se habló de la negociación de la convocatoria del concurso-oposición 
correspondiente a la OEP y de la forma de seleccionar las plazas correspondientes al mismo. Se ha 
incluido el listado de vacantes para negociar la forma de selección de las plazas que están en turno 
libre. También se habló de iniciar una negociación de un plan plurianual de mejoras del sector para 
el tiempo que le queda a este equipo de gobierno ya que el plan anterior terminó justo este año. 

- José Antonio Ingelmo Rodríguez (Delegado Sindical) (UGT) pregunta sobre el tipo de convocatoria y 
Julio Pérez del Rio (Presidente) (CCOO) responde que ya no hay ningún tipo de condicionante de las 
normas de estabilización. Álvaro Tabernero Sánchez (UGT) opina que se deberían convocar traslados, 
promoción interna y turno libre todos los años para no volver a provocar situaciones pasadas. Julio 
Pérez del Rio (Presidente) (CCOO) expone que se sigue el orden establecido en el convenio colectivo 
y que hay algunas plazas del turno libre que caducan este año. Se acuerda que lo ideal sería que el 
Comité intente que todos los años se convoquen todos los procesos. 

 
4. Informe sobre complementos. 
 

Se han informado positivamente los Complementos de Dirección rotatorios de las conserjerías de Salas 
Bajas y Polideportivo Unamuno del Servicio de Deportes. 

La Jornada de Mañana y Tarde solicitada para una plaza del CPD tiene la peculiaridad que se trata del 
cambio de un complemento de dirección de una plaza del grupo I que se ha jubilado y que se asigna un complemento 
de JMyT a un grupo III. Se acuerda informar favorablemente. 

Sobre el Complemento de Dirección de un grupo III en el Servicio de Deportes se acuerda que en el informe 
favorable se solicite que se asigne este complemento mientras se sigan ejerciendo las labores de dirección en el 
centro de Peñuelas y que así conste en la RPT. 
 
5. Aprobación, si procede, del Acuerdo con Gerencia sobre el Complemento de peligrosidad, toxicidad y 
penosidad. 
 

Fernando Paricio Alonso (Delegado Sindical) (STECYL) interviene para indicar que en los puntos 3 y 4 del 
acuerdo se debe corregir que el CPT es “no absorbible”. Pilar Pérez Martín (STECYL) indica que se han detectado 
algunos errores en el listado inicial de puestos afectados y, que cuál sería el procedimiento para subsanarlos. Julio 
Pérez del Rio (Presidente) (CCOO) señala que se pueden exponer al Comité o al Servicio de Prevención. Se puede 
enviar un correo a la cuenta del Comité si se detecta que falta algún puesto en la lista. Fernando Paricio Alonso 
(Delegado Sindical) (STECYL) expone que no se debería excluir a nadie de la posibilidad de la elaboración del 
informe del puesto y que se éste el que determine si es pertinente o no. Julio Pérez del Rio (Presidente) (CCOO) 
explica que ese el objetivo del acuerdo. Se acuerda aprobar el acuerdo por unanimidad. 

6. Aprobación, si procede, de la modificación parcial de RPT del PAS Laboral. 
 

Julio Pérez del Rio (Presidente) (CCOO) explica que se trata fundamentalmente de una regularización de 
situación de algunas plazas y la actualización de algunos complementos. Se incluye el cambio de la plaza de 
Calefactor a Técnico de Mantenimiento. Explica también el cambio de las plazas del Servicio de Deportes que pasan 
de esta en doble adscripción a estar adscritas a Ávila y Béjar. Inmaculada Bravo García (CCOO) pregunta sobre la 
situación de algunos complementos en el SICPD. Julio Pérez del Rio (Presidente) (CCOO) explica cual es el proceso 
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habitual de petición de estos (solicitud previa por parte del Director del Servicio) aunque pueden existir otras vías. 
También se crea la Unidad de Aulas de Informática independiente del SICPD y de los centros. Esta situación 
favorecerá las posibles transformaciones de los Técnicos de Aulas de Informática. Dentro de pocas fechas habrá una 
nueva propuesta de modificación de RPT por la apertura del Centro del Español. 
Se aprueba la modificación por unanimidad. 
 
7. Escritos de trabajadores. 
 

Se ha recibido una solicitud de una trabajadora del SPIO en la que pide que se la adscriba a una plaza 
vacante en Salamanca por motivos personales. Fernando Paricio Alonso (Delegado Sindical) (STECYL) comenta la 
situación de esta plaza. Julio Pérez del Rio (Presidente) (CCOO) propone apoyar la petición de la trabajadora como 
en casos anteriores hasta que se produzca un concurso de traslados, y se acuerda por unanimidad el apoyo. 
 También se ha recibido un escrito de una compañera del PAS funcionario (ha enviado también un escrito a 
la Junta de PAS) sobre algún supuesto incumplimiento del Portal de Transparencia de la USAL. Se propone trasladar 
a la Gerencia esta petición en la próxima reunión para que se revise si dicho portal cumple la normativa 
correspondiente. 
 
8. Ruegos y preguntas. 

 

José Antonio Ingelmo Rodríguez (Delegado Sindical) (UGT) pregunta si tenemos nuevos datos de la 
situación del Complemento de Dirección de José Antonio Sánchez Paso. Como no se tienen nuevos datos ruega que 
se le pregunte a Gerencia por esta situación en la próxima reunión. 

Sin más asuntos que tratar finaliza la reunión a las 12:21 horas. 

 

 

EL PRESIDENTE      EL SECRETARIO 

 

 

 

 

   Fdo.: Julio Pérez del Río            Fdo.: Felipe Zazo Rodero  

 


